

たのよう 5月号



令和5年5月1日 大森保育園

公園の鯉のぼりが春の風になびかれ、元気良く泳いでおります。大森保育園の子ども達も新しいクラスに慣れ、鯉のぼりに負けないくらい元気に毎日過ごしております。5月に入ったとはいえ、朝夕は肌寒い日もありますので、体調管理には充分気をつけ、風邪など引かぬよう、規則正しい生活習慣の実施に心掛けましょう。

さて、新年度を迎え新しい環境にも少しずつ慣れてまいりました。登園時に保護者と離れる際、離れづらかった子ども徐々に自らお支度、遊びにと歩を進めております。その分、保育園で頑張っている反面、ご家庭に帰るとその反動が出たりして、ワガママを言ったりする事も有るかもしれません。お父様、お母様も日々、お忙しくお疲れのこととは思いますが、子ども達も頑張っていることをご理解して頂き、寛大な心で接し、愛情を沢山そそいであげて欲しいと願っております。

また、大型連休に入り楽しい事がいっぱいあるかと思いますが、大人のペースだけで動くのではなく、子どものペースも考え、疲れが残らないようにし、この連休を楽しくお過ごしください。そして、子ども達から楽しい思い出話を沢山、聞かせてもらえることを楽しみにしております。



5月の予定

- 10日・・・ももぐみ0歳児健康診断
- 11日・・・災害訓練
- 18日・・・セコム緊急テストメール
- 19日・・・春の親子遠足
(3・4・5歳児)
- 24日・・・お誕生会

5月の「春の親子遠足」を皮切りに今年も一年間の行事が始まります。新型コロナウイルス感染症も5類へ移行となり、名目上は全ての行事が実施可能となっております。大森保育園では、新型コロナウイルス感染症が流行した初年度から、「大人にとっては毎年の内の一回来かもしれないが、この子ども達にとっては一生に一度の行事」と考え、出来る限り行事を出来る範囲内で実施してまいりました。今年度も出来る限り行事を実施してまいりますが、その時々情勢によっては縮小せざるを得ない事もあるかもしれませんのでご理解とご協力をお願い申し上げます。そして、行事を一つ一つ終えるたびに子ども達も一步一步、成長して行けるように、職員皆でアイディアを出し合い、その一つ一つの行事の内容をより良くし、子ども達が色々な経験を沢山する事により心身ともに成長して行けるように努力してまいります。

クラスだよりについてのお願い

本年度より、クラスだよりの発行が年間4回(5・8・12・3月)となります。ご理解のほど、宜しく申し上げます。

